

## **L'indépendance et les idées du Juche**

### **Milos Karavezic**

Membre du comité national de Serbie pour l'étude des idées du Juche

Chers camarades,

Distingués invités participant au séminaire organisé à l'occasion du 75<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée,

L'indépendance est une catégorie essentielle des idées du Juche et les idées du Juche sont une idéologie directrice de la RPDC.

Depuis la fondation de la RPDC en 1948, l'indépendance, prononcée en coréen « Jaju », a été toujours un principe fondamental dans la politique de la République. Cela démarre à partir de la colonisation, la domination extérieure et surtout des expériences historiques de ce pays acquises sous la domination du Japon de 1905 à 1945. Les Dirigeants de la RPDC ont réalisé la souveraineté de la nation et l'ont sauvegardée contre les influences extérieures en encourageant la confiance en soi dans plusieurs aspects comme la gestion de l'Etat, l'économie et la défense nationale.

Les idées du Juche créées par le Président Kim Il Sung, fondateur de la RPDC, dans les années 1930, sont devenues le fondement idéologique du régime politique du pays. En somme, le Juche qui se traduit par la « confiance en soi » ou l'« autodétermination nationale » place le peuple coréen au centre du développement du pays et du processus de prise de décision. Le Juche met l'accent sur la nécessité de l'indépendance économique, politique et militaire avec le rejet de la dépendance des puissances étrangères.

Guidé par les idées du Juche, le peuple coréen joue un rôle actif et décisif dans le modelage de son destin et la réalisation du développement du pays. Les idées du Juche accordent de l'importance au développement économique et au progrès de la science dans le renforcement de l'indépendance du pays. Etant une idéologie d'indépendance demandant au peuple coréen de devenir le maître de son destin, elles encouragent l'identité nationale et l'unité.

Les idées du Juche sont appliquées dans la Constitution de la RPDC et considérées comme principe directeur pour la gestion étatique. Elles sont concrétisées dans tous les

domaines de la société de la RPDC tels que la politique, l'économie, l'enseignement, la culture, etc.

Dans l'ensemble, l'indépendance et les idées du Juche jouent un rôle déterminant dans la formation de l'idéologie politique de la RPDC et l'établissement des méthodes de la gestion étatique. Cela traduit les expériences historiques du pays ainsi que l'aspiration à la confiance en soi, à la souveraineté de la nation et la volonté du peuple coréen de décider par soi-même son destin.

La quintessence des idées du Juche est que les masses populaires sont les maîtres de la révolution et du développement du pays et qu'elles ont en elles la force de les promouvoir.

Les idées du Juche expliquent de façon scientifique l'aspect authentique de la société parfaitement émancipée, la loi du développement de son édification, la stratégie de lutte et les orientations à maintenir fermement tout au long de l'accomplissement de la cause du socialisme.

Le camarade Kim Il Sung, grand Leader et le camarade Kim Jong Il, grand Dirigeant étaient le génie de la pensée et de la théorie ainsi que de l'art de la direction. Ils étaient d'invincibles Commandants à la volonté de fer, de grands révolutionnaires et hommes politiques autant que de grands hommes.

Les grandes idées du camarade Kim Il Sung, grand Leader et du camarade Kim Jong Il, grand Dirigeant de même que les grands succès obtenus sous leur direction constituent le trésor éternel de la révolution coréenne et la garantie fondamentale de la prospérité de la RPDC.

Sous le leadership sage du respecté camarade Kim Jong Un, la RPDC et le peuple coréen achèveront l'œuvre révolutionnaire Juche en honorant les grands camarades Kim Il Sung et Kim Jong Il comme éternel Soleil du Juche sauvegardant ainsi leurs idées et hauts faits.